

2022年9月1日
株式会社イシイフーズ

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2022年8月30日、当社に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルス感染症を診断するための検査の結果、「陽性」であることが確認されましたので、下記のとおりご報告申し上げます。

- 感染者 : 当社食品工場で勤務する従業員1名
所在地 : 徳島県名西郡石井町高川原字加茂野65

- 濃厚接触者 : 現在のところ、濃厚接触者の該当はございません

- 経緯 : 8月29日(月曜日) 出勤 夜間に発熱の症状
8月30日(火曜日) 欠勤 検査の結果「陽性」と判明
自宅にて療養中

- 対応 : 当社では、新型コロナウイルス感染防止対策に則って、日頃より業務中のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒などの実施を徹底するとともに、体調不良を感じたら躊躇なく休暇を取得するなど、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、関係機関との連携を図り、引き続き必要な措置を適切に講じてまいります。
工場におきましては、通常通り稼働しております。

当社では、所管保健所をはじめ関係機関と連携し、お客様、各関係先様、従業員の安全確保を最優先に、社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。

※ 当該従業員本人、ご家族の人権尊重、個人情報保護にご理解をお願い申し上げます。